

## Danrindam IX/Udayana Membuka Pelatihan Penanggulangan Bencana Alam Untuk Prajurit Korem 162/WB

Syafruddin Adi - [NTB.GOBLOG.CO.ID](http://NTB.GOBLOG.CO.ID)

Nov 17, 2022 - 19:47



Mataram NTB – Gladi Posko I Latihan penanggulangan bencana alam yang dilaksanakan Kodam IX/Udayana untuk Meningkatkan kualitas prajurit Korem 162/WB digelar di Aula Sudirman Makorem, Jl Lingkar selatan Kamis (17/11/2022).

Secara resmi kegiatan ini di buka oleh Danrindam IX/Udayana Selaku Wadanlat Kolonel Inf Togu Parmonangan, S.I.P., M.M. dan dihadiri Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., Kasrem 162/WB Kolonel Inf Lalu Habibburahim Wiradarma, S.Ip., M.Si., Danrimdam IX/Udy Kolonel Inf Togu Parmonangan, S.I.P., M.M., beserta staf lainnya, Para Kasi Kasrem 162/WB, Perwakilan Polda NTB, Perwakilan dari Basarnas Prov. NTB, Perwakilan Tagana, Perwakilan Satpol PP Prov. NTB, Perwakilan BNPB Prov. NTB,

Perwakilan BMKG Prov. NTB.

Latihan ini merupakan salah satu latihan taktis tanpa pasukan dengan metode gladi, bertujuan untuk melatih komandan beserta staf dalam melaksanakan proses pengambilan keputusan militer atau PPKM pelaksanaan komando dan pengendalian dalam suatu operasi kerjasama serta koordinasi dengan aparat terkait dalam menghadapi permasalahan yang timbul, melatih kemampuan untuk menghadapi persoalan di lapangan hingga melatih penyusunan perkiraan keadaan dihadapkan pada dinamika perkembangan situasi dan kondisi wilayah.



Pada amanat Pangdam IX/Udayana yang dibacakan oleh Danrindam IX/Udayana selaku Wadanlat menegaskan bahwa tujuan latihan ini saya nilai sangat tepat jika dihadapkan dengan situasi dan kondisi wilayah Nusa Tenggara Barat yang rentan terhadap terjadinya bencana alam gempa bumi sehingga tsunami,

Mengingat sangat pentingnya latihan ini saya tekankan kepada personel yang terlibat dalam latihan agar mengikuti seluruh rangkaian kegiatan dengan serius dan sungguh-sungguh sehingga seluruh komponen Aparat wilayah dari tingkat terkecil sudah siap melaksanakan tugas dalam situasi sebenarnya, Pesan Pangdam yang dibacakan Danrindam IX/Udy.

"Saya perintahkan kepada peserta latihan agar memahami serta menghayati fungsi dan tugas masing-masing dengan sebaik-baiknya, sehingga apabila sewaktu-waktu terjadi bencana alam, dapat mengambil tindakan yang cepat, tepat serta terpadu antara aparat keamanan dalam hal ini TNI/Polri, Pemerintah Daerah serta instansi terkait lainnya guna tercipta rasa aman dan nyaman. tegas pangdam dalam amanatnya.

Dalam kesempatan tersebut Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M. berharap seluruh peserta gladi posko agar penuh semangat dalam menjalani latihan karena hahekatnya kesejahteraan prajurit adalah latihan, dan selalu berpedoman pada aturan dan protap yang ada.

Adapun Latihan Posko 1 Korem 162/WB tersebut mengusung dengan tema "Guncang Sakti 22", dan pelaksanaan Latihan Posko I tahun ini berlangsung selama tiga hari, yakni mulai 17-19 November 2022,".(Adb)